



Lettre aux partenaires



Avril 2013 - Le CC Lagnieu toujours leader !

Le mois de mars nous avait apporté son lot de satisfactions, le mois d'avril confirme la bonne santé du club. Peu de course mais sur des trois épreuves disputées dans l'Ain, le CC Lagnieu ramène deux belles victoires et de nombreuses places d'honneur !

27° Prix de Francheleins le 1° avril : 12 représentants du club pour tester le nouveau parcours emprunté par la course. En 1° catégorie, 2 représentants : Sébastien Gauthier et Jérôme Thomas. Sébastien termine 8°, Jérôme abandonne sur ennui mécanique.

En 2°, Baptiste Chalevoix, bien qu'esseulé réalise un superbe 3° place et se rapproche inexorablement de la 1° catégorie.

En 3° catégorie, Laurent Chambert voit ses efforts récompensés et termine dans les points à la 5° place. Belle course d'équipe de Michel (8°), Murray (11°) et Jean-Michel. Enfin, c'est de la 4° catégorie qu'est venue la victoire. Valentino Camozzi, bien emmené par ses co-équipiers, Eric, Max et Dominique, se détache dans la dernière ascension et s'impose au sprint. Valentino concrétise ainsi sa bonne forme actuelle.



Valentino signe sa première victoire

Prix de Meillonas le 6 avril, en 1° catégorie, Sébastien Gauthier malchanceux, doit abandonner sur ennui mécanique, Jérôme Thomas termine 13°. En 2° catégorie, Baptiste est encore dans la bonne échappée, il manque la victoire d'un fil et doit se contenter de la 2° place. La victoire devrait lui sourire sous peu. En 3° catégorie, Michel Tordi termine encore dans les points (4°). Enfin en 4° catégorie Valentino finit à la 8° place.

Prix de la Rossette le 13 avril. Cette nouvelle course, organisée par nos amis de Druillat, nous a permis d'obtenir la 4° victoire de la saison, victoire acquise par Denis Courthaliac dont c'était la reprise dans le peloton des 1°. Jérôme Thomas termine 12°.



Denis l'emporte à la Rossette

En 2° catégorie, l'incontournable Baptiste poursuit sa collecte des podiums avec une belle 3° place.

Ce mois d'avril confirme les bons résultats enregistrés en ce début de saison. Le CC Lagnieu, présent et grand animateur dans

toutes les catégories, assume son statut de leader du challenge Ufolep.

Le mois de mai, riche en épreuves, devrait nous apporter encore de nombreuses satisfactions et nous permettre de consolider la première place que nous occupons sans interruption depuis le début de saison.

Sportivement.



Baptiste encore un podium !



Michel termine 4°



Baptiste toujours aux avant-postes !

